



高崎中学校だより

『ど根性』の精神をもって活躍する「生徒が主役の高中」



台風シーズンまだまだ続く

9月に入り台風15号の接近で心配しましたが、通常通りの学校生活を送ることができほっとしたところでした。水がたまつた運



動場には、田んぼと間違えたのかサギが来校していました。台風の本番は10月も続きます。お互い大雨、土砂災害などに十分気を付けながら、備えておきましょう。



2年生平和学習

現在、2年生では平和学習に取り組んでいます。この平和学習は修学旅行のテーマの一つでもあります。



2年生は、9月5日（金）に都城歴史資料館に行き、展示物を観賞したり、戦争について話を聞いたりして、都城の戦時中の様子について理解を深めました。

また、9月12日（金）には、都城市的語り部である藤田悦子さんによる講話を開催しました。

写真や自分の通知表などを紹介しながら当時の様子について分かりやすく話していただきました。



3年生「高崎の未来予想図」

「高崎の未来予想図」は3年生が総合的な学習の時間の中で9月から取り組んでいる活動です。 「これから高崎はどうなっていくのか、どうなってほしいか」について考えていきます。2月の参観日で各グループごとに発表します。都城市役所の方から市の情勢を聞いたり、地域の社会人と意見を交わしたりしながら深く考えていきます。

9月5日（金）は、県キャリア教育支援センターコーディネーターの井ノ上亜里沙さんのアドバイスを受けながら考えを深めました。



9月19日（金）は、都城市で活躍されている社会人の方々と井ノ上さんの合わせて9名が来校され、それぞれ各グループに入ってもらいワークショップを行いました。本校卒業生で、懐かしさを感じながら後輩たちとの話合いに参加されていた方もいらっしゃいました。



3年生がどんな提案を練り上げていくか楽しみですね。

ホームページ



HP QRコード



<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4335/>